



ialis – die Benefiz Gala Soirée unter der Patronanz der Habsburger Schönbrunn

06.10.2016 | Kunde: Austria Imperialis | Ressort: Wien / Chronik / Event | Ankündigung

Im Rahmen der Feierlichkeiten zum 100. Todestag von Kaiser Franz Joseph I. (†21. November 1916) findet -unter der Patronanz von Sandor und Herta Margarete Habsburg-Lothringen -die Benefiz Gala Soirée „Austria Imperialis“ in der Großen Galerie des Schlosses Schönbrunn statt. Angekündigt haben sich zahlreiche Gäste aus Königshäusern, Botschaften sowie Vertreter des Hochadels und nationale und internationale Prominente. Um 15.00 Uhr beginnt das Programm mit einer öffentlichen Parade von Traditionsverbänden vor der Parkanlage der Terrasse des Schlosses Schönbrunn. Der Reinerlös der Veranstaltungen geht an den Verein „Förderung des Friedens“.

Honorarfreie Fotos bei Namensnennung, Lambert Hofer _ Milena Krammer , unter: [FOTOLINK](#)

Das Programm Austria Imperialis, 21. Oktober 2016, Schloss Schönbrunn

Die Parade – öffentlich zugänglich.

15.00 Uhr: Start der öffentlichen Parade bei der Parkanlage vor der Terrasse des Schlosses Schönbrunn. Aus Österreich und den ehemaligen Ländern des Hauses Habsburg werden Abordnungen von Traditionsregimentern, Bürgerkorps und Veteranenverbände anwesend sein. Die Angereisten werden in historischen Uniformen, Fahnen und Standarten antreten um an der zu Ehren von KAISER Franz Joseph I. stattfindenden Schönbrunn Parade Austria Imperialis teilzunehmen. Vorgegeben ist das Exerzier- und Dienstreglement 1911/12 des K.u.k. Heeres und teilweise die Protokollordnung des Österreichischen Bundesheeres. Die Parade ist öffentlich zugänglich!

Austria Imperialis -geschlossene Veranstaltung:

19.00: Roter Teppich – mit Möglichkeit für Interviews und Fotos. Einfahrt: Schönbrunner Palasttor

20.00: Ankündigung der Gäste durch Zeremonienmeister

20.45: Gala Dinner. Medienvertreter können diese in der Galerie beiwohnen und Fotos – ohne Blitz – machen. Einzelinterviews – nach Absprache möglich.

Achtung Hofprotokoll: Der Zutritt zur Gala ist nur in Smoking, Frack oder Uniform gestattet. Damen: Bodenlanges Abendkleid. Keine Kleidervorschriften gelten für Medienvertreter, die nur den Roten Teppich aufsuchen möchten.

+++++ Akkreditierung +++++

Ihre Akkreditierungsanfrage zum Event nehmen wir gerne über unsere Homepage entgegen: [Akkreditierung](#) . Die Bestätigung der Teilnahme erfolgt ca. 7 Tage vor der Veranstaltung.

Fotografin: Milena Krammer

Kostüme: Lambert Hofer GmbH

Styling: Katalin Sasdi

Haare und Make up: Christine Wegscheider

Über Verein zur Förderung des Friedens

Der Verein ist eine gemeinnützige und überparteiliche sowie religionsunabhängige Vereinigung zum Zwecke der Förderung und Auszeichnung von Frieden-stiftenden Maßnahmen und Personen, die sich um den Frieden in der Welt verdient machen. Er dient dem Ausbau des Informationsnetzwerkes und dem Austausch für Konfliktbewältigung und Frieden-stiftender Ideen. Symbol des Vereins ist die „Flamme des Friedens“.

www.flamesofpeace.org

Über den Veranstalter Eventkunst

Die Organisation der Austria Imperialis wurde vom Hause Habsburg in die bewährten Hände von Eventmanager Dzaner Arnaut und seinem Unternehmen Eventkunst gelegt. Seit 2009 steht der Name Eventkunst für extravagante Veranstaltungen in exklusiven Locations wie z.B. dem Luxus-Reisezug „Majestic Emperor“. Arnaut über das „perfekte“ Event: „Für mich war eine Veranstaltung nur dann ein Erfolg, wenn man noch nach Jahren davon spricht.“ www.eventkunst.at